



Malioboro Bebas dari Kendaraan Bermotor

Saat Malam Tahun Baru, Skema Car Free Night sejak Minggu Sore

JOGJA - Momen malam pergantian tahun akan dilakukan sejumlah rekayasa lalu lintas, salah satunya skema *car free night* atau malam bebas kendaraan di kawasan Malioboro Jogja, besok (31/12). Skema bebas kendaraan bermotor termasuk Trans Jogja itu dimulai dari pukul 18.00-01.00 dini hari.

Dirilantis Polda DIJ Kombes Pol Alfian Nurrisal mengatakan, penerapan *car free night* itu untuk menghindari berbagai hal yang tidak diinginkan. "Seperti pengurangan emisi karbon dioksida (CO2), menghindari pengemudi terlalu lelah dan lainnya," katanya kemarin (29/12).

Alfian menjelaskan, *car free night* akan diberlakukan dari

area Pos Teteg, Jalan Malioboro hingga Titik Nol Kilometer Jogja. Area lainnya yang diterapkan *car free night* yaitu area Tugu Jogja, mulai pukul 22.00 sampai pergantian tahun. "Kami akan lakukan pengalihan, dari Gondolayu di Jetis maupun di Pingit. Jadi ada tiga sisi di situ dan juga kami siapkan untuk beberapa kantong parkir bagi masyarakat yang ingin menikmati daerah Tugu," ujarnya.

Adapun titik parkir di area Tugu Jogja, di antaranya, berada di restoran cepat saji Jalan Jenderal Sudirman, eks PLN, Kelenteng, dan di SMP dan SMK Jetis.

Sementara di area Tugu, Malioboro, hingga Keraton (Gumaton) Jogja juga akan diberlakukan zona. Rinciannya terbagi dua zona di area Tugu dan delapan zona di area Malioboro hingga Tugu. "Delapan zona untuk anggota atau aparat bisa mudah berkoordinasi

melakukan tindakan apa yang harus dilakukan. Misalnya ada anak hilang dibawa ke mana ini," jelasnya.

Selain itu, Jalan Malioboro juga akan dibarikade dan *rowing* sepanjang 1,3 kilometer. Pembagian jalan menggunakan barikade dan *rowing* untukantisipasi apabila ada penguji yang membutuhkan bantuan sehingga dapat segera dievakuasi. "Pada malam pergantian tahun juga akan disiagakan pemadam kebakaran di Tugu, Pos Teteg, dan Titik Nol Jogja," terangnya.

Rekayasa lalu lintas juga diberlakukan di area Keraton Jogja yang akan diberlakukan satu arah. "Kami lakukan *one way* sehingga nanti bahu jalan parkir tidak dua kiri-kanan. Hanya satu bahu saja yang digunakan parkir, selebihnya bisa untuk pergerakan arus lain," tambahnya. (*wia/laz/er*)



BEBAS KENDARAAN: Antrean kendaraan roda empat saat melintas di Jalan Malioboro, Jogja (27/12). Sejak Minggu sore (31/12) Jalan Malioboro diberlakukan *car free night* alias kendaraan bermotor dilarang melintas hingga pukul 01.00.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005